

Alberto Lara R

RECIBIDO

Méjico, 19 de diciembre de 1,924.

Sr. Ernesto Hidalgo.
Director de "El Universal Gráfico".
C i u d a d .

Muy señor mío:

El señor General Alvaro Obregón, en -- carta que publicó ayer ese periódico, manifiesta a -- los señores Emilio y Jesús Carranza:

".....el mismo suscrito telegrafió
"al citado general Sánchez dándole órdenes
"para respetar la vida del señor Carranza y
"proporcionarle todas las facilidades nece-
"sarias, si él deseaba continuar hasta Ver-
"acruz y salir del país. Y de estas órdenes
"existen testigos de quienes ustedes no tie-
"nen derecho de dudar,....."

Yo prestaba mis servicios por entonces adscripto al Cuartel General del Ejército Revolucionario Constitucionalista y me consta que el hecho expresado es rigurosamente cierto porque el señor General Obregón me dictó tanto el telegrama que dirigió al general Guadalupe Sánchez como un oficio al general Jacinto B. Treviño -que tal vez conserve en su poder- comisionándolo especialmente para sacar de la zona de peligro al Sr. Carranza y facilitarle su embarque en Veracruz.

Agradecido de antemano por la inser-
ción de ésta en su acreditado diario, queda su afno.,
atto. y S. S.

A.L.R.